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TOP 3 Antrag der AfD-Fraktion: Bericht über notwendige Telekom-
Tiefbauarbeiten im Bereich der Holbeinstraße in Erbach 

 
AM Markus Loew erläutert den Grund des Antrages. Es gäbe Beschwerden von An-
wohnern im Bereich der Holbeinstraße, dass sie kein Internet hätten. Die Telekom 
sage, man bekäme für notwendige Tiefbauarbeiten in diesem Bereich keine Bauge-
nehmigung von der Stadt Homburg. 
 
Herr Orschekowski stellt klar, dass es für Arbeiten an Telekommunikationsleitungen 
einer Genehmigung nicht bedarf. Die ausführenden Firmen informierten lediglich die 
Stadt Homburg, wenn die Arbeiten begonnen hätten und wenn diese abgeschlossen 
seien. 
Er habe sich aber vergangene Woche mit der zuständigen Person getroffen. Bei die-
sem Treffen sei herausgekommen, dass es eine Änderung bei der für Homburg zu-
ständigen Firma gab und dabei sei die angesprochene Maßnahme untergegangen. 
Man wolle sich von Seiten der Telekom nun aber schnellstmöglich um eine Durch-
führung der Arbeiten bemühen. 
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